

誰からも何らの強制または義務を負う事なくコツコツぼちぼちムリせず、できる事をできる時にできるだけ。さと川をいつも安全で美しく親しめる川にして次世代に引き継ぐこと、これを通じ瀬戸内海環境保全に寄与する小さくともキラリと光る成功例になろう。

## 活動の足あと H23 年 3 月～ 5 月

\*\*\*\*\*〔11.02.27(月) PM 12:30~16:00〕 香寺福祉センターで県・地域ビジョンに参加の当会々員らが尽力、田中克・京都大名教授の講演、香呂南小3・4年生の「山川海とめぐりのち」の発表などフォーラムが開催され、多数が魅了されました。



第 196 回〔11.03.06(日) AM 9:00~11:30〕 河川敷花壇の手入れ、市川の合流域から上流にかけてのゴミ拾い。そして特に厳しい円堂谷口の付近から勝負谷口に向けて笹の刈取、やりました。現役引退間もない若手の入会参加が望まれます。



第 197 回〔11.03.06(日) PM 1:00~16:00〕 2011 年度の定期総会、午前中の活動を早めに切り上げいきがいセンターで開催した。印刷物を極力減らしプロジェクターで会議を進める。総会の特徴は定足数を出席者の有無、と会則に謳う。



第 198 回〔11.03.13(日) AM 9:00~11:30〕 3月6日に続き谷山集落(相坂部落の出屋敷) 口までの刈取りと前回の刈り取った笹の焼却処分。活動が特に厳しい一帯で高齢者には応えませんがやり遂げました。



第 199 回〔11.04.10(日) AM 8:00~11:00〕 第一日曜日が恒例の老人会の総会。川の会の活動日を一週間遅らせた。折しも桜花爛漫、南小よこから荒内・新井堰間の草刈とゴミ拾いに汗を流した。(いつも写真撮影に汗するカメラマンもパチリ)



第 200 回〔11.04.10(日) PM 12:30~16:00〕 午前中の活動を早めに終了。人により昼食も兼ねる花見の宴を開く。今年は山桜が気候の影響で遅咲き、花びらの散りも無く満開の下での花見になり話も弾み何よりでした。



第 201 回〔11.05.1(日) AM 8:00~10:00〕 河川敷花壇の手入れとホタルが乱舞する一帯の草刈に励んだ。漸次上陸した幼虫が土にもぐりサナギに変わりホタルとなって飛出すまでの期間が刈取りの適期だと考え頑張ります。



第 202 回〔11.05.15(日) AM 8:00~12:00〕 五月晴れに恵まれ上流域と下流域での活動と、二つのグループに分かれ前回の続きを進めました。ゴミもしっかり拾いました。ホタル飛翔域の草刈、この時期での適期は、幼虫がサナギになる為に上陸し終る4月下旬から、4月上旬頃に上陸したトップグループが成虫になって飛出す5月下旬頃の間と考えています。川中の伸び盛りの草は、短く刈取られても10日もすれば成虫が卵を産み付けるのに十分な長さに成長します。法話に聞く「賽の河原に石を積む」が如く途方も無く気の長い河川愛護への挑戦です。河川や周辺の美しい景観を創出した維持することは、それに汗する人々だけでなく、その場に立ち綺麗な状況を見たり触れたりすることで人の心を癒したり元気を与えるとか申します。「須加院川を美しくする」というチャレンジへぜひあなたもご参加ください、お待ちしております。

